



BOLETÍN DE PRENSA

CONTRALORIA GENERAL DEL DEPARTAMENTO
ARCHIPIÉLAGO DE SAN ANDRÉS, PROVIDENCIA Y SANTA CATALINA

Juntas de Acción Comunal y líderes Se tomaron el control

San Andrés Islas, Diciembre 07 de 2012: Bajo la premisa *“Tomate el control”*, presidentes y líderes de las juntas de acción comunal de la isla, recibieron de parte de la Contraloría Departamental de San Andrés, Providencia y Santa Catalina, una completa inducción y capacitación, para el desarrollo de las actividades de participación ciudadana.

Durante la jornada que se desarrollo en las instalaciones del SENA, Regional San Andrés, presidentes y miembros de juntas de acción comunal y líderes barriales, fueron los protagonistas de esta campaña que tiene como objetivo, dar a conocer los procedimientos, formas y requisitos que de deben tener en cuenta los ciudadanos para presentar sus peticiones, quejas, reclamos y denuncias ante los organismos de control.

De esta manera, los líderes comunitarios tuvieron la oportunidad de manifestar su percepción sobre el actuar y la gestión que adelanta en la actualidad la Contraloría Departamental y su importancia en el desarrollo de las comunidades que representan.

“En realidad podemos ver que la Contraloría esta haciendo un buen trabajo, por ejemplo, con estas campañas podemos conocer que están haciendo, pero lo más importante es que nos están enseñando a participar en el control y cuidado de los recursos que invierte el gobierno en nuestros barrios, y eso es importante por que así garantizamos que las cosas se hagan bien” manifestó Hernando Vener, Presidente del Junta de Acción Comunal del sector de Hophie en San Luis.

“Con transparencia hacia la vanguardia de un control fiscal participativo”





BOLETÍN DE PRENSA

CONTRALORIA GENERAL DEL DEPARTAMENTO ARCHIPIÉLAGO DE SAN ANDRÉS, PROVIDENCIA Y SANTA CATALINA

El espacio propuesto por la contraloría, permitió también que los asistentes presentaran las primeras denuncias, las cuales están relacionadas a temas fundamentales como el del agua potable y las obras inconclusas que han puesto en peligro la seguridad de la comunidad.

Por su parte, Justiniano Brown Bryan, Contralor Departamental de San Andrés, Providencia y Santa Catalina, explicó que estas campañas que se vienen realizando desde principio de año, son importantes para el libre desarrollo de la participación ciudadana, y sobre todo para el ejercicio de la vigilancia y el control fiscal de los recursos del departamento.

“Lo que buscamos es que todos los líderes, presidentes de juntas de acción comunal y la misma comunidad, sean vigilantes y sobre todo protectores de los recursos del estado, por eso es importante que la ciudadanía conozca: Que, cuando y como debe hacer ante los posibles casos en los que no se hace un buen uso de los recursos, además por que así aprenden a defender sus derechos y cumplir sus deberes” explicó el Contralor Departamental.

Entre otros logros de la campaña **“Tomate el Control”** se resalta la importancia y el compromiso que asumieron los líderes, quienes expresaron su interés de ser veedores y garantes permanentes del buen uso y disfrute de los recursos públicos que son invertidos en cada uno de los sectores de la isla; así lo expresó Yolanda Mares, Presidente de la Junta de acción comunal del barrio las gaviotas *“Si queremos bienestar y progreso debemos tomarnos el Control y vigilar que las cosas se hagan bien”*

Finalmente, el Contralor Departamental indicó que estas jornadas educativas continuarán en 2013 y se intensificarán aun más, buscando con transparencia la vanguardia de un control fiscal más participativo y el desarrollo económico, social y cultural del departamento archipiélago.

“Con transparencia hacia la vanguardia de un control fiscal participativo”

